



I Concurso Proyecto Fin de Carrera. ASEMAS

El concurso está concebido para ofrecer un medio de difusión de los trabajos realizados en el Proyecto fin de carrera (PFC) de los arquitectos titulados en las universidades españolas en los 3 últimos años, y pretende difundir, promocionar y poner en valor sus proyectos pre-profesionales para dotarles de herramientas más sólidas de cara a su incorporación al mundo laboral.

ASEMAS promueve este concurso nacional con el objeto de premiar a los mejores PFC de Arquitectura entre los años 2012 y 2014. Se premia el PFC, por su concreción de la idea, materialidad, calidad, trabajo, originalidad, cumplimientos de normativas, innovación, elaboración y detalle constructivo dentro de un proyecto arquitectónico.

PREMIOS

Los 3 ganadores de esta convocatoria del Concurso PFC de Arquitectura ASEMAS 2014 recibirán un premio en metálico. El jurado, será el encargado de escoger los 3 PFC premiados. En la presente convocatoria se concederán 3 premios:

- 1º. 6.000€
- 2º. 2.000€
- 3º. 2.000€

Los premios serán entregados en las oficinas de ASEMAS de las delegaciones territoriales más cercanas.

Además, las 3 obras premiadas y una selección de proyectos destacados serán publicadas en la página web www.asemas.es.

Inscripción On-line: Del 15/09/2014 al 15/12/2014 inclusive.

+info